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Protokoll der offenen Vorstandssitzung 
im Hallenbad Café 

vom 05.11.2012 
Begin um 19:30 Uhr 

 
Teilnehmer:  

 Klaudia Deidert 
 Rüdiger van de Bergh 
 Brigitte van de Bergh 
 Klaus-Dieter Staben 
 Dieter Schröter 
 Charlie Werner 
 Andreas Nicolaisen 
 Jutta Görrissen 
 Bodo Grube 

 
Protokoll: Klaudia Deidert 
 
Tagesordnungspunkte: 

1. Begrüßung 
2. Veranstaltungen seit der letzten Vorstandssitzung 
3. Information über aktuelle Finanz- und Mitgliedersituation 
4. Weitere Veranstaltungen 2012 
5. Verschiedenes 

 
Zu1. Klaudia Deidert begrüßte als Kassenwartin die Anwesenden, da Sabine Detert 

und Andreas Deidert nicht an der heutigen Sitzung teilnehmen konnten. 
 
Zu 2.  Folgende Veranstaltungen fanden seit der letzten Vorstandssitzung im 

Erlebnisbad statt: 
 14.09.2012 Sommerfest 
 29.09.2012 Lange Saunanacht September 
 27.10.2012 Halloweenparty am Nachmittag 
 27.10.2012 Lange Saunanacht Oktober 
 03.11.2012 Ü-30 Party 
 

Als Vertreterin der Belegschaft des Erlebnisbades konnte Jutta Görrissen ein paar 
Informationen zu einigen der Veranstaltungen geben. 

 Sommerfest: Darüber konnte Frau Görrissen keine Angaben machen 
 Saunanächte: Bei den beiden letzten Saunanächten waren jeweils ca. 40 Gäste zu 

verzeichnen. Im Oktober sogar 44!  
 Halloweenparty: Diese Veranstaltung wurde sehr gut angenommen. Besonders 

das Grusel-Labyrinth hat viel Stimmung gemacht.  
Hier wurde die, durch die Spende der NOSPA und den Förderverein finanzierte 
Musikanlage übergeben. Als nicht so optimal wurde der frühe Pressetermin 
empfunden, da die meisten Besucher nicht gleich zu Beginn der Veranstaltung da 
waren. So wäre ein wenig später der Erfolg der Veranstaltung besser sichtbar 
gewesen (viele der kleinen Gäste hatten sich viel Mühe mit ihrer Verkleidung 
gegeben). 
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 Ü-30 Party: Diese Veranstaltung fand zum 1. Mal statt. Da in der Umgebung 
einige weitere Termin stattfanden, war die Resonanz nicht so groß, es waren nur 
ca. 40 Besucher da. Es sollte bei weiteren Terminen eventuell nicht so spezifiziert 
werden und einfach als z. B. Party-Nacht angekündigt werden und nach 
Möglichkeit besser darauf geachtet werden, dass nicht gleichzeitig in der 
Umgebung ähnliche Termine stattfinden. 
Bei dieser Veranstaltung wurde das Catering durch den neuen, potenziellen 
Pächter des Hallenbad Cafés übernommen. Dieses wurde durch die Gäste gelobt 
und gut angenommen. 

 
Zu 3.  Klaudia Deidert berichtete über die aktuelle Finanz- und Mitgliedersituation. 

Die Mitgliederzahl stagniert seit Februar 2012 bei einer Zahl von 183. Es wurde 
darüber diskutiert, welche Gründe dazu geführt haben könnten.  
Der Förderverein verfügt über ein ordentliches Finanzpolster auf dem Konto bei 
der NOSPA, obwohl die gesponserte Rutsche noch nicht bezahlt werden konnte 
(die Rechnung liegt noch nicht vor). Jutta Görrissen wurde gebeten, Dinge, die für 
den Badebetrieb benötigt werden, aufzulisten, damit im Vorstand darüber 
beraten werden kann. Weiterhin muss die Planung für größere Investitionen im 
nächsten Jahr (Wiederherstellung der Wettkampfmöglichkeiten im Bad) zügig in 
Angriff genommen werden. 
 

Zu 4. Als weitere Veranstaltungen in diesem Jahr finden  noch 2 Saunanächte statt 
(24.11. 2012 und 29.12.2012) und der Nikolaus kommt am 06.12.2012. 
Auch hier wird der Förderverein nach Möglichkeit und Bedarf unterstützen.  
 

Zu 5.  Verschiedenes 
 Die Möglichkeit den Kindergeburtstag im Erlebnisbad zu feiern, wird sehr gut 

angenommen. Allein in dieser Woche sind noch 3 Termine.  
 Das Vormittagsangebot Wassergymnastik ist gut besucht mit ca. 10 Teilnehmern. 
 Es wird angeregt, die Personenwaage im Saunabereich zu ersetzten. Wird von 

vielen Besuchern nachgefragt. 
 Dieter Schröter regt an, den Raum in dem das Catering bei den Saunanächten 

stattfindet provisorisch zu schließen, da es dort sehr kalt wird zu dieser 
Jahreszeit. Die Teilnehmer der Sitzung merken jedoch an, dass sich die Besucher 
ja jederzeit in der Sauna aufwärmen können und deshalb keine Notwendigkeit 
für das Abschließen des Raumes vorliegt. 

 Dieter Schröter hat noch eine Wanduhr, die er mitbringen will, um sie, während 
der Saunanächte, in dem Raum in dem das Catering stattfindet aufzuhängen. 
Dadurch wird den Besuchern erleichtert, eventuelle Massagetermine besser 
wahrnehmen zu können. 

 Es wurde angeregt, den neuen Standortältesten der Bundeswehr in Stadum 
dahingehend anzusprechen, damit das Erlebnisbad weiterhin nach Möglichkeit 
durch die Bundeswehrangehörigen genutzt wird. 

 Herr Staben informierte die Anwesenden, dass ein Gesprächstermin mit Herrn 
Wiese, Herrn Staben, Sabine Detert, Gerhard Jordt und Andreas Deidert für den 
29.11.2012 geplant ist, damit die Themen Wohnmobilistenstellplatz und 
Übernahme von Aufsichtszeiten separat diskutiert werden kann. 

 Als letzten Punkt sprach Herr Staben die personelle Situation im Erlebnisbad an. 
Nachdem sich das Bad auf Grund des bestehenden Tarifvertrages von den 400-
Euro Kräften trennen musste, wurden nun eine Vollzeitkraft im Badebetrieb und 
eine Teilzeitkraft für die Reinigungsarbeiten eingestellt.  
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Nachdem keine weiteren Wortmeldungen erfolgten, wurde die Sitzung durch Klaudia 
Deidert geschlossen. 
 

 Nächste Vorstandssitzung: 
 

 Montag, den 04. Februar 2013 um 19:30 Uhr. 
 
 
Ende der Sitzung um 20:30 Uhr. 
 

 


